



08.06.2022 – 10:56 Uhr

Mehrere Mutationen in der Unterrichtskommission des Liechtensteinischen Gymnasiums

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat im Rahmen ihrer Sitzung vom Dienstag, 7. Juni 2022 die Unterrichtskommission des Liechtensteinischen Gymnasiums für die kommenden vier Schuljahre bestellt.

Im Zuge dessen kommt es zu insgesamt fünf Mutationen. Den Vorsitz, den stets ein Vertreter respektive eine Vertreterin des Schulamts innehat, übernimmt neu Eva Meirer aus Vaduz anstelle von Daniel Miescher. Neu der Kommission angehören werden ausserdem Antje Brackmann (Kreuzlingen/CH), Adrian Gallus Müller (Innsbruck/A), Hansjürg Perino (Hirzel/CH) und Bernhard Weber (Kreuzlingen/CH). Sie ersetzen die ausscheidenden Mitglieder Ralph Fehlmann, Patrick Muff, Edith Brunner-Ulrich und Christine Forster.

Komplettiert wird die Unterrichtskommission des Liechtensteinischen Gymnasiums durch die bisherigen Mitglieder Franz Hahn (Reichenburg/CH), Karel Hanke-Wehrle (Baar/CH), Charlotte Nüesch (St. Gallen/CH), Hans Walser (Frauenfeld/CH) und Verena Widmaier (Zürich/CH).

Den neuen sowie wiederbestellten Mitgliedern dankt die Regierung für die Bereitschaft, an der Kommissionsarbeit mitzuwirken und wünscht ihnen dabei viel Freude und Erfolg. Den ausscheidenden Mitgliedern wird für ihren Einsatz gedankt und für die Zukunft alles Gute gewünscht.

Pressekontakt:

Kontakt:

Ministerium für Äusseres, Bildung und Sport

Stephan Jäger, Generalsekretär

T +423 236 76 83

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100890459> abgerufen werden.